
令和４年度（2022年度）学校評価委員による学校評価 

A 達成できている  Bほぼ達成できている  Cあまり達成できていない  D達成できていない 

評価項目 評定 評定に関する説明・助言 等 

本
園
の
教
育
・
運
営
に
つ
い
て 

１ 園の教育方針や教育内容を分かりやすく 

伝えている。 
A 

２ 園からのお手紙やお知らせの内容は分かり

やすく、適切である。 
A 

３ 園は保護者の意見や相談に対して、適切に対

応している。 
A

４ 園の保育内容に満足している。 
A

５ 教諭は１人ひとりに向き合い、適切な関わり

方に努めている。 
A

６ 園児は園生活の中でお互いの良さや頑張り

を認め合って、園児１人ひとりがいきいきし

ている。 

A

研
修

７ 教諭６人体制の中で、日程を調整しながら、

園内外の研修（リモート）に積極的に参加し、

資質の向上を図っている。 

A

安
全
管
理
に
つ
い
て 

８ 防災・防犯などの避難訓練の年間計画を立て 

実施している。 
A

・事故の起こらない年度を無

事に終了させ対策が出来た

のは良好。

９ 施設設備の安全点検を定期的に行い、危険の

早期発見に努めている。 
A

１０ 地震への対策として園児と訓練を行ってい

る。 
A

保
健
管
理 

１１ 手洗いやうがい等の生活習慣の確立や生活

のリズム等、健康に関わる通達をしている。 
A

・通常の健康管理に加えてコ

ロナ禍中の衛生管理の対応

も非常に良いと思う。 １２ 健康診断や毎月の身体測定等で幼児の健康

状況を把握し、情報を提供している。 
A



園
行
事 

１３ ２０２２度の行事は、園児の成長を促し、 

１つひとつが充実していた。 

※殆どの行事はリモートとＤＶＤ撮影し

て購入して頂く方法・生活発表会は園で

やいて、各世帯にプレゼントしました） 

A 
・コロナ禍の 3 年間様々な創

意工夫をして取り組み、園

児の成長を妨げるものを排

除する事ができて良い。 

P
T

A

活
動
に
つ
い
て 

１４ 保護者の資質を向上させ、園の運営がスムー

ズにいくよう全保護者が、１人ひと役で役割

を持って携わり協力している。 

A 
・PTA 活動の役割を担う事が

少し負担になる事はいたし

方無いが、担う事で大きな

プラスな生き方に繋がると

いうことを、全面にアピー

ルできるといい。 

１５ PTA 活動を通して、保護者同士のコミュニ

ケーションが深まり、充実している（今年は

ＰＴＡ役員と、バザー委員のみ活動） 

A 

家
庭
教
育
に 

つ
い
て 

１６ 園で心がけて関わっている事が、各御家庭で

も反映されている。 
A 

 

 

１７ この１年間の園生活を通して、園児１人ひと

りが自立・成長してきた。 
A 

 

 

■【評価委員さんが行事をご覧になったり、保護者アンケートをご覧になり感じられたこ

と、気付いた事、今後への課題等、お書き下さい。】 

 

・子どもたちの自主性を重んじ保護者も学校評価委員も嬉しくなるような園生活をさせている。 

 

・施設整備費の公立化を整え、不公平解消への対応が良かった。 

「年度終わりに美優えんする際の、施設維持費の軽減などの検討」と言う意見ですが、保護者の

為にも考えてみて良いかと思います。 

 

・トイレ指導について、まれに、タイミング悪く、トイレに行きたい時に我慢させることがある

と話していましたが、我慢させるより「行きたい」と言えるように指導しても良いかと思う。 

 

・「ロバの子の時に近くのスイミングスクールに連れていってほしい」と言う意見ですが、先生方

の負担は大きくなると思いますが考えてみてもいいかと思います。保育園や幼稚園でスイミン

グを取り入れている園も多いので。 

 

・PTA の役員は、仕事を持たない親が集まります。そんな中１人ひとりの役割がある考え方は、

とてもいい考え方だと思います。小さなことでも実施すればみんなの力感が出ると思います。 

 

・子どもたちの寝る時間が 21時以降が多いのは気になりました。一体何をしているのでしょうか。 



■ 総合評価 

評価 理由 

 A 

・創意工夫で難題を解決していく働きぶりが素晴らしい。 

 

・園長先生始め職員みんなが、子ども達 1人ひとりに対して、愛情深く関わってい

ると感じました。 

 

・保護者の満足度を完璧に満たすことは非常にむずかしい事ではあるが、それでも

熱心に誠意をもって話し合う対応をしているのが素晴らしい。 

・保護者の個人の感情（少しわがまま的な）意見が多くなっいるような気がしまし

た。時代の流れでしょうか。 

・大勢の子どもたちの、個々の成長を見定める事が、凄いと思います。 

・ 

 


